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Валовой сбор зерна 
составит 
140-145 тысяч тонн

Земледельцы Богучарско-
го района уже могут говорить 
если не о рекордном, то очень 
хорошем урожае ранних зер-
новых культур. По словам за-
местителя главы администра-
ции района Сергея Чвикалова, 
отвечающего за аграрный сек-
тор, реально просматривается 
валовой сбор зерна в 140-145 
тысяч тонн.
– Для нашего района это боль-
шое достижение, – подчерки-
вает он и надеется, что агро-
технические мероприятия, на-
целенные на то, чтобы удер-
жать на хорошем уровне и уро-
жай будущего года, дадут свои 
результаты.

В сентябре начнется 
строительство 
Радченской школы

Работы по возведению ново-
го здания Радченской средней 
общеобразовательной школы 
начнутся уже в сентябре. За 
оставшееся до конца текуще-
го года время на этом объекте 
планируется освоить 35 млн. 
рублей.
Контрольный срок окончания 
строительства школы, вести 
которое будет ЗАО «Коттедж-
индустрия» (сейчас оно закан-
чивает строительство ФОКа), – 
первое сентября 2015 года.
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2000
посещений в месяц 
в среднем 
регистрируется 
в Богучарском МФЦ

642

Итоги работы 
областного 
правительства 
за полгода

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

У вас есть новость? 
Вы обладаете 
интересной 
информацией 
или стали очевидцем 
необычного? 
Позвоните по номерам

2-10-58, 2-22-44.
Наши группы 
в социальных сетях:

odnoklassniki.ru/gazetasel
vk.com/boguchar36

НОВОСТИ

СЕМЬЯ
Приёмных 
родителей
стало
больше

  Колонна держит путь на Ростов.

АКЦИЯ
Богучарцам 
померяли 
давление

Российский гуманитарный конвой для 
жителей юго-востока Украины проехал 
через пост ДПС в Богучарском районе 14 
августа около 11 часов 30 минут. Автоко-
лонна выехала из подмосковного Наро-
Фоминска по федеральной трассе «Дон» 
ранним утром, 12 августа. Как сообщило 

РИА «Новости», в нее входят более 250 
«КамАЗов», которые везут около 2 тыс. 
тонн собранных жителями Москвы и Под-
московья гуманитарных грузов. 

По состоянию  на 18 августа конвой 
с гуманитарной помощью стоял рядом 
с границей России и Украины. Таможен-

ные службы занимались оформлением 
документов.

Богучарцы тоже могут поддержать 
украинских переселенцев, обосновав-
шихся в нашем районе, приняв участие 
в акции, которую около двух месяцев про-
водит редакция «СН». 

Около 300 грузовиков проехали по трассе М-4 «Дон» 
в сторону Ростовской области

Гуманитарная колонна на Украину 
проследовала через наш район

– Заявления от пожилых людей мы начнем прини-
мать с  первого сентября, – пояснил директор Меж-
школьного учебного комбината №1 Иван Костенко. – 
Курсы начнут работать с пятнадцатого сентября 2014 
года.

По словам Ивана Михайловича, нет сомнения в том, 
что старшее поколение заинтересуется предложени-
ем и не упустит возможности получить уроки от ква-
лифицированных специалистов, не потратив на это 
дело ни копейки.

Инициатива организации обучения  пенсионеров  
компьютерной грамотности исходила от  администра-
ции Богучарского района.

Пенсионеры сядут 
за парты, чтобы 
освоить компьютер

23 августа в РДК «Юбилейный»
с 9.00 до 17.00
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Итоги социально-экономического 
развития Воронежской области и ра-
боты областного правительства в пер-
вом полугодии 2014 года стали глав-
ными темами пресс-конференции 
главы региона Алексея Гордеева, ко-
торая прошла 13 августа. Также Алек-
сей Гордеев ответил на вопросы жур-
налистов о том, сохранится ли движе-
ние электричек по области в 2015 го-
ду, как поможет воронежским про-
изводителям запрет на ввоз продо-
вольствия из США и Евросоюза и что 
предпримет областное правитель-
ство, чтобы не допустить роста цен 
на продукты. Мы публикуем самые 
яркие высказывания главы региона. 

О запрете на импорт
продовольствия 

– Для российских производителей это 
хороший вызов, шанс нарастить объемы 
производства. Благодаря санкциям во-
ронежские производители могут увели-
чить производство мяса на 20%. В 1999 
году на российском рынке было 75 про-
центов импортной курятины, 80 процен-
тов сахара. Если бы тогда ввели санк-
ции, были бы проблемы. Сейчас у нас 90 
процентов мяса птицы – отечественно-
го производства,  сахаром Россия себя 
полностью обеспечивает. Чтобы заме-
стить недостающий импорт по мясу, до-
статочно будет полгода. 

О ценах
 – Мы создадим штаб для контро-

ля над ценами, аналогичный феде-
ральному. Важно, чтобы представите-
ли бизнес-сообщества не воспользова-
лись этой ситуацией для личного обога-
щения, ущемляя интересы покупателей. 
Надо понимать: запрет на ввоз в стра-
ну определенных продуктов – это ответ 
на санкции, которые отдельные страны 
применяют к России.

О пригородных поездах
-– Главное для населения – что элек-

трички ходят и будут ходить. Остается 
вопрос, какую компенсацию получит 
РЖД из федерального бюджета. Сей-
час формируется финансовый план на 
следующий год, идут консультации на 
уровне федерации. Мы поддерживаем 
РЖД в том, что перекладывать компен-
сацию за пригородные перевозки на ре-
гионы неправильно, нам не по силам та-
кие расходы. 

О фермерах и АЧС
– Власть очень хочет, чтобы люди мог-

ли получать дополнительные доходы, 
трудясь на своих подворьях. Но с раз-
ведением свиней мы попадаем в тяже-

лую ситуацию из-за африканской чумы. 
Я читал в интернете, что якобы чума – 
происки крупного бизнеса. Это сказки-
страшилки, которые люди выдумывают, 
когда очевидное объяснение им не очень 
нравится: более всего подвержены забо-
леваниям свиньи в незащищенных хо-
зяйствах, где не соблюдаются санитар-
ные нормы, в личных подворьях. В со-
временных свинокомплексах поголовье 
содержат в полной изоляции.

АЧС в Россию пришла из Грузии. В 
последние три года болезнь проявилась 
в четырех десятках регионов. Вакцины 
до сих пор нет. Вот почему мы вынужде-
ны развивать альтернативные виды жи-
вотноводства, не подверженные таким 
рискам. Самый простой – выращивание 
бычков на мясо. В Воронежской области 
создан первый в стране мясной кластер. 
В фермерские хозяйства из крупных аг-
рохолдингов будут поставляться телята 
на откорм вместе с маточным поголо-
вьем. Мы работаем над системой, при 
которой выращивать КРС будут тысячи 
фермерских хозяйств семейного типа. 
Пилотную программу запустили в Ка-
лачеевском районе. 

Понятно, что людей надо не толь-
ко научить, но и помочь им. Но я уве-
рен, что  у нас  с вами все получится.

О физкультуре и спорте
– Зачем мы так много внимания 

уделяем развитию физкультуры и 
спорта? Расчет не только морально-
общественный, но и экономиче-
ский: здоровые люди меньше боле-
ют, не хандрят, готовы браться за 
любые дела. Важно было создать 
инфраструктуру для занятий спор-
том не только в городах, но и в се-
лах. До конца этого года современ-
ные физкультурно-оздоровительные 
комплексы откроются в каждом рай-
онном центре. 

В следующем году при каждой ба-
зовой сельской школе появятся много-
функциональные игровые площадки, 
где можно заниматься спортом и ле-
том, и зимой.

Сам я занимаюсь физкультурой 
всю жизнь. Это позволяет, работая в 
сложном режиме, решать любые за-
дачи. Я кандидат в мастера спорта по 
греко-римской борьбе, у меня первый 
разряд по плаванию. 

Каждое утро, где бы я ни находил-
ся, я делаю зарядку 15-30 минут – и 
всем рекомендую. Надо держать себя 
в форме.

Дмитрий АЛЕКСАНДРОВ.

АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

Сельская новь   19 августа 2014 года

2

По материалам РИА «Воронеж».

НОВОСТИ 
РЕГИОНА

 Алексей Гордеев ответил на вопросы журналистов.

Алексей Гордеев: «Запрет 
на ввоз продуктов с Запада – 
хороший шанс для нас»
Глава региона рассказал, готова ли Воронежская 
область заместить импорт

Доверенными лицами 
Алексея Гордеева стали 94 
известных жителя региона

На территории региона стартова-
ла агитационная часть кампании по 
выборам губернатора Воронежской 
области, которые состоятся 14 сен-
тября. Глава Воронежской области 
Алексей Гордеев встретился со сво-
ими доверенными лицами, которые 
займутся представлением его про-
граммы избирателям. 
В их число вошли профессор и из-
вестный деятель культуры Бронис-
лав Табачников, гендиректор «Кон-
структорского бюро химавтомати-
ки» Владимир Рачук, председатель 
воронежского реготделения всерос-
сийского общественного движения 
«Матери России» Наталия Вожова, 
председатель экспертного совета 
Молодежного правительства обла-
сти Мария Ковалева. 

В Воронежской области 
экологи укрепят берега Дона 
Воронежские экологи готовят про-
ект по укреплению берега Дона в 
районе Павловска. По словам гла-
вы департамента природных ресур-
сов и экологии области Алексея Ка-
рякина, на месте размывов сейчас 
проходят геологические и топогра-
фические исследования. Специа-
листы уже определили конкретные 
участки, на которых предстоит укре-
плять берега Дона. Похожая небла-
гоприятная ситуация сложилась у 
села Щучье Лискинского района. 
Глава Воронежской области Алек-
сей Гордеев распорядился начать 
разработку программы экологиче-
ской реабилитации реки Дон на тер-
ритории области.

В нашем регионе увеличат 
финансирование систем 
мелиорации

Воронежская область сможет обе-
спечить себя овощами и фруктами 
собственного производства, если 
разработает новую систему мелио-
рации земель, заявил глава региона 
Алексей Гордеев. 
– По нашим подсчетам нужно сде-
лать так, чтобы в Воронежской об-
ласти было 100 тысяч га орошае-
мой пашни, и тогда мы будем про-
изводить в три-четыре раза боль-
ше урожая не только кормовых тех-
нических культур, но и овощей и 
фруктов вообще. Мы к этому гото-
вы. Ждем федеральную програм-
му и, соответственно, будем финан-
сировать. 

В Костенках археологи 
спрячут кости мамонтов 
под стекло 

В музее-заповеднике «Костенки» 
появится новый павильон на ме-
сте действующих раскопок. Архео-
логи будут работать на глазах у ту-
ристов.
– Около музея археологи нашли 
черепа и кости мамонтов, зайца, 
лисы, лошади. Находка будет кон-
сервироваться. Останки животных 
аккуратно очистят, пропитают спе-
циальным клеем и закрепляющим 
раствором. А вокруг павильона поя-
вится отапливаемое помещение. 

В Богучарском районе будут проводить мониторинг цен
и развивать мясное животноводство
Марина Ханюкова, начальник экономического 
отдела администрации района:

– Мы будем вести мониторинг цен на социально значи-
мые продукты питания и сообщать данные в правитель-
ство области. Под пристальным контролем будут нахо-
диться 40 наименований продуктов массового потребле-
ния. Понятно, что это делается для того, чтобы не допу-
стить неоправданного роста цен в связи с эмбарго. 

Сергей Чвикалов, зам. главы администрации района:

– На этой неделе мы проведем семинар по вопросу раз-
вития мясного и молочного животноводства в районе. Он 
пройдет на базе хозяйства Михаила Сывороткина, при-
ступившего к разведению ангусской породы КРС. Будем 
убеждать руководителей СХП последовать его приме-
ру. Поддерживаем и развитие семейных ферм. Получили 
гранты на эти цели и 14 начинающих фермеров.
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ПФР ИНФОРМИРУЕТ

 Посмотреть на обновленный магазин пришло немало селян.

В Дьяченково теперь есть
современный магазин

В ближайшем будущем в Дьяченко-
во планируется открыть второй дет-
ский сад, посадить «Дерево любви» 
для молодоженов за новым мостом, 
а также построить детскую площад-
ку, обустроить мини-поле для футбо-
ла и территорию для игры в волейбол.

 
– Мы счастливы, что наше родное 

село стало преображаться, особенно 
его центр. Не перестает радовать но-
вый мост, на улицах стало чище, а те-
перь вот и магазин у нас есть удобный, 
работающий по методу самообслужи-
вания. Наконец-то к нам пришла циви-
лизация, – говорит местная жительница 
Людмила Шепеленко. 

Здание магазина райпотребкоопера-
ции построено в Дьяченково уже давно, 
раньше оно было разделено на две ча-
сти – с одной стороны вход в продоволь-
ственные товары, а с другой – в про-
мышленные. Но более полутора меся-
цев назад руководство торговой точки 
приняло решение сделать в нем ремонт 
и объединить обе части. 

Строители сломали стену, разделя-
ющую по сути два магазина, сделали 
подвесной потолок, заменили окна, вы-
ложили плиткой пол, установили совре-
менные батареи. Помимо внутренней от-
делки обновили и фасад здания, обши-
ли его сайдингом.

Наряду со всем остальным была при-
ведена в порядок прилегающая к мага-
зину территория: вырублены старые де-
ревья, убран ветхий забор, оборудова-
на стоянка для велосипедов, а сотрудни-
цы магазина разбили цветочную клум-
бу, которую будут расширять.

Работать обновленный магазин на-
чал сразу после торжественного раз-
резания красной ленточки. Поздравить 
дьяченковцев с по-настоящему значи-
мым для села событием приехали глава 
районной администрации Валерий Куз-
нецов, его первый заместитель Юрий 
Величенко, председатель Совета Во-
ронежского областного союза потре-
бительских обществ Дмитрий Шайкин, 
председатель райпотребкооперации в 
Богучарском районе Виктор Замчалов 
и глава Дьяченковского сельского по-
селения Виктор Сыкалов. 

– Я от души поздравляю вас с тем, что 
в селе теперь есть такой удобный мага-
зин, – обратился к собравшимся жите-
лям Дьяченково Валерий Кузнецов. – 
Все заметили, как преобразилось село 
за последнее время, мы продолжим ра-

ботать в этом направлении, чтобы жизнь 
селян стала комфортной во всех смыс-
лах слова.

– Для нас любое преображение села 
– праздник, – говорят дьяченковцы.

Наталия ЛИФИНЦЕВА.

Местные власти сделали очередной шаг к тому, 
чтобы жизнь селян стала комфортнее 

 Представители власти – о перспективах развития села.

 У товарных рядов пусто не было.

Пенсии защитит 
государство

Недавно в средствах массовой ин-
формации появилось заявление ми-
нистра труда и социальной защиты 
населения Максима Топилина о но-
вом подходе к формированию пен-
сий граждан Российской Федерации. 
В связи с этим в редакцию «СН» от 
богучарцев стали поступать вопросы. 
Внести ясность мы попросили руко-
водителя Управления ПФР по Бо-
гучарскому району Ирину Рябко.

– Ирина Ивановна, в чем суть пе-
ремен?

– В том, что в 2014-2015 годах все 
страховые взносы в совокупном объ-
еме, начисленные работодателями в 
пользу работника, планируется на-
правлять на страховую часть пенси-
онных счетов граждан. 

– Для чего это делается?
–Для того, чтобы оградить пенси-

онные накопления от инфляции. На-
копительная часть взносов, в отли-
чие от страховой, государством не 
индексируется, и на этом люди теря-
ют средства.

– Это можно доказать?
– Конечно. В 2011 году индек-

сация страховой пенсии состави-
ла 8,8%, в 2012 – 10,6%, в 2013 – 
10,1%. А увеличение накопительной 
части значительно отставало: по тем 
же годам оно составило 0,7%, 5,3%, 
4,8%. Для большей убедительности 
приведу данные по инфляции: 6,1%, 
6,6%, 6,5%.

– Что будет с теми средствами, 
которые уже попали в накопитель-
ную часть?

– За них волноваться не стоит. Они 
сохраняются за гражданином, на счет 
которого были направлены, продол-
жают инвестироваться и будут вы-
плачены с учетом полученного за все 
годы дохода при назначении пенсии.

 – Получается так, что будущим 
пенсионерам новшество в пенси-
онной системе не навредит.

– Совершенно верно. И у кого есть  
желание иметь накопительную часть, 
то такая возможность предоставля-
ется, но только ответственность за 
возможное отсутствие прибыли бу-
дет нести сам человек, заключив-
ший с частной управляющей компа-
нией договор на инвестирование сво-
их средств. Надо помнить, что вложе-
ние денег в финансовые рынки это 
всегда повышенный риск.

Если у богучарцев остались 
вопросы, они их могут задать по 
тел. 2-16-57.

Мировой опыт показывает, что 
страны сокращают государствен-
ные накопительные программы. 
Государства Прибалтики, Вен-
грия и Аргентина «обнулили» со-
ответствующие тарифы (при этом 
Венгрия конфисковала сформиро-
ванные пенсионные накопления). 
Польша резко сократила тариф с 
7,4% до 2,3%, Казахстан отказал-
ся от использования негосудар-
ственных пенсионных фондов. Во 
всем мире основу пенсионной си-
стемы составляют страховые пен-
сии, которыми охвачена большая 
часть населения. Накопительные 
пенсии в основном распростране-
ны вне государственных пенсион-
ных систем. Они находятся в до-
бровольном сегменте, в котором 
работодатель и работник самосто-
ятельно формируют накопитель-
ные пенсии. Эти программы не яв-
ляются принудительными и  рабо-
тают в гражданско-правовом поле. 

НАША СПРАВКА



м

Выездка рысаков – гордость жителей 
поселка Дубравы. Такого спортивного 
развлечения больше нет нигде. 

Организатор скачек Виктор Марчен-
ко своей страстью к лошадям сумел 
заразить многих. Ежегодно на День 

села в гости к дубравцам, уважая их 
увлечение, приезжают с показательны-
ми выступлениями наездники  конно-
спортивной школы из Павловска. Но в 
скачках участвуют только свои, спор 
всегда идет принципиальный. На этот раз 
лидером стал конь по кличке Дар, в ка-
честве наездника которого выступал Ни-
колай Кучеров. Владелец рысака Игорь 
Чупраков не скрывал радости, и эту ра-
дость  с ним искренне разделяли все: ат-
мосфера азарта здесь не отменяет до-
брожелательности.

Те селяне, что искали не адреналина, а 
умиротворения, собрались у Поклонного 
креста – места  традиционной совмест-
ной молитвы и водосвятия. Здешняя зна-
менитость – Николай Новиков – органи-
зовал приезд батюшки, а после пригла-
сил селян на экскурсию в краеведческий 
музей.

В шесть часов вечера началось ши-
рокое народное гуляние у обновленно-
го клуба. В этом году он засиял новыми 
красками, точнее, новыми окнами. Деся-
ток  современных пластиковых окон, ко-
торые вставили вместо старых деревян-
ных, появились здесь благодаря участию 
сельхозпредприятия «Степное». Появле-
нию новых дверей поспособствовал гла-

ва поселения Сергей Чупраков – он тоже 
поддерживает сельских культработников.

– Мы безмерно благодарны за такую 
помощь, – говорит директор СДК Ма-
рина Чупракова. – Сельская  культура 
небогата, но без нее никак нельзя в та-
ких удаленных уголках, как наш. Хозяй-
ство потратило на окна 100 тысяч ру-
блей. Инициатива исходила от бухгал-
терии «Степного»: ее сотрудницы оце-
нили состояние «столярки» как критиче-
ское и по-хозяйски посчитали, что старье  
латать – деньги на ветер бросать. Руко-
водитель хозяйства Виктор Мироненко с 

ними согласился и дал добро на непроиз-
водственную трату с социальным подтек-
стом. Деньги вернутся – хорошим настро-
ением  людей, их верой в доброе будущее 
села. Мы здесь как одна семья, праздни-
ки это только подчеркивают.

Селяне искренне порадовались за 
тех, кого в этот день чествовали, в чей 
адрес славословили  (призы за лучшее 
подворье получили в этом году Галина 
Пешикова, Наталья Соскова, Алексан-
дра Соскова и Валентина Кочергина), 
похлопали концертным номерам худо-
жественной самодеятельности своего 

обновленного СДК и гостей – вокаль-
ная группа «Русский стиль» РДК «Юби-
лейный» провела для всех зажигатель-
ную дискотеку. В 23.00, как уже заведе-
но почти везде, небо над селом расцве-
тил фейерверк  – эффектная точка боль-
шого праздника.

– Спасибо за  материальную поддерж-
ку праздника  Василию Константинови-
чу Мироненко и Александру Викторови-
чу Шпинову. Они всегда откликаются на 
просьбы сельских культработников, – от-
метила Марина Чупракова. 

Любовь ГЕРУСОВА.
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 Вера Гуденко – одна из тех, кто принял участие в акции «Измерь давление».

МНЕНИЯ БОГУЧАРЦЕВ

 На праздник – всей семьей. Играй, баян, лейся, песня!

Праздник пронесся на рысях
Жители поселка Дубрава, как всегда, широко отметили День села

15 августа все желающие жители района 
смогли поучаствовать в областном про-
екте «Живи долго».

 
– Мы, как и все, реализуем целый ряд про-

грамм по формированию здорового обра-
за жизни и диспансеризации взрослых и де-
тей, – поясняет врач-куратор Тамара Шап-
ка. – Одно из направлений – стимулирова-
ние населения к раннему обращению за ме-
дицинской помощью, к ответственному отно-
шению к своему здоровью. Шагом на этом 
пути стала открытая возможность для каж-
дого узнать о содержании сахара в крови. 
Многие богучарцы этой возможностью вос-
пользовались, хотя при нынешней ситуации с 
диабетом, приобретающим очень массовый 
характер, это число должно было бы быть 
большим. Теперь мы предоставили такую же 
возможность выяснить, не страдает ли чело-
век гипертонией: измерить давление прямо 
в холле больницы мог каждый желающий.

В холле на втором этаже районной поли-
клиники за столиком на фоне информаци-
онных материалов находилась медсестра, 
измерявшая давление всем, кто хотел бы 
знать больше о состоянии своего здоровья 
и был намерен предотвратить сосудистую 
катастрофу.

Поход за здоровьем еще не закончен

– Это очень хорошее начинание. Я вот изме-
рила давление, выяснилось, что оно у меня по-
вышенное. Приняла порошок, посидела, и те-
перь мне полегче. А так ведь мало что мо-
жет случиться, если вовремя не принять меры. 
Спасибо, что придумали эту полезную акцию.

Богучарцам померили артериальное давление

Виктор ВЕПРИКОВ, 
житель села Твердохлебовки:

– Я, слава Богу, гипертонией не страдаю, но за 
давлением слежу. Как минимум, дважды в ме-
сяц измеряю. Проверю его и сейчас, раз пре-
доставляется такая возможность. И другим это 
сделать посоветую. За здоровьем надо следить 
пока здоров. Таков мой принцип.

Наталья ТИЩЕНКО, 
жительница Украины:

– У меня со здоровьем было все в порядке, пока 
не начались все эти события в Украине. Вос-
пользовалась возможностью измерить давле-
ние и оказалось, оно у меня повышено. Видимо, 
сказался стресс. Теперь, по крайней мере, буду 
знать, что здоровью надо уделить внимание.

Раиса СЫРОВАТКИНА,
 жительница села Свобода:
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 Красоты родного края. Фото Ходосовой.

Сканворд

Гороскоп на неделю с 18 по 24 августа

Что сулят 
нам звезды?     

НА ДОСУГЕ

Анекдоты

Овен. Проявляйте внимательность и скрупулезность в 
делах, так как велик риск совершить ошибку. Вторник – 
хорошее время для решения вопросов, связанных с ма-
териальной сферой. В субботу ждите подарка.

Телец. Вам может неожиданно повезти в азартных 
играх или в лотерее. У вас должно все наладиться в ма-
териальном плане. Воскресный день может обернуться 
пустыми обещаниями друзей или родственников.

Близнецы. Вы должны получить за свои труды вполне 
заслуженную награду. Нельзя перекладывать на других 
людей свои финансовые дела. Четверг – прекрасное 
время для удачного романтического знакомства. 

Рак. Нельзя совершать ошибки на работе – это чрева-
то понижением по службе или уменьшением зарплаты. 
В четверг возможна встреча с влиятельными людьми и 
только от вас зависит, помогут ли они вам в будущем. 

Лев. В понедельник есть опасность получить травму. 
Четверг станет очень удачным днем, все, что от вас тре-
буется – не упустить своего шанса. Конец недели может 
принести удачу в материальном плане.

Дева. Взаимодействие с окружающими и близкими мо-
жет оказаться плодотворным. Возможно интересное 
знакомство, которое способно в дальнейшем изменить 
вашу жизнь. В воскресенье откажитесь от поездок.

Весы. Будет хорошее время, чтобы укрепить дружбу и 
взаимопонимание. Если в пятницу вы оставите незакон-
ченными какие-то важные дела, то рискуете на следую-
щей неделе столкнуться с проблемами. 

Скорпион. В понедельник не рекомендуется обращать-
ся в государственные органы. Не отказывайтесь от лю-
бого общения, так как можете услышать много полез-
ной информации. Пятница для вас успешный день

Стрелец. Вы сможете отстоять свою точку зрения бла-
годаря своим профессиональным навыкам. В среду вы 
можете получить неожиданные известия. Остерегай-
тесь придирчивости к недостаткам окружающих. 

Козерог. Будьте готовы к конфликту с незнакомыми 
людьми. Не исключено неожиданное предложение от 
давних партнеров по бизнесу. В пятницу должны ре-
шиться вопросы вашей карьеры. 

Водолей. Благоприятное время для оформления сде-
лок с недвижимостью. Вы сможете установить прочные 
отношения с нужными вам людьми. Суббота – благо-
приятный день для творчества. 

Рыбы. Не вступайте в конфликт с близкими людьми, 
так как погасить его будет непросто. Не рекомендуется 
играть в азартные игры. У вас есть шанс встретить того 
человека, о котором вы мечтали в своих снах.

По горизонтали. Матадор. Трасса. Карма. Жабо. Танк. Срам. Сулема. Драже. Омон. На-
гара. Расход. Клякса. Кабаре. Аромат. Иркут. Вето. Икарус. Аллея. Ласт.

По вертикали. Директива. Бархат. Баланс. Бокал. Муссон. Ксенократия. Туака. Адлер. 
Слог. Овал. Джур. Ремарк. Мера. Мрамор. Статус. Рига. Манама. Тост.

Сидит Пятачок на пеньке и пишет что-то. Подходит Винни Пух, 
спрашивает: – Что пишешь, Пятачок?

– Пятачок (увлеченно, не поднимая глаз):
– Оперу пишу, про нас.
– Да ты шо! Оперу!
– А про меня напишешь?
– Напишу.
– А про ослика Иа напишешь?
– Напишу.
– Опер сказал про всех писать.

***
Собака покусала на улице прохожего. Тот, видя порванную одеж-

ду, кричит хозяину собаки:
 – Я требую компенсации!
– Да без базара, мужик. Я ее подержу, а ты – кусай!

***
Чем отличается российский кот от европейского?

Тем, что российский кот на генетическом уровне понимает, что 
мяукать и просить еды утром 1-го января, не то, чтобы абсолютно 
бесполезно, но и опасно для жизни...



Год назад в нашем районе была соз-
дана служба по устройству детей в се-
мью. «Оглядываясь назад, уже можно 
подвести какие-то итоги?» – спросили 
мы у ее руководителя Татьяны Несе-
нюк. Вот что она нам рассказала.

– Для чего создаются службы, подоб-
ные нашей? В области их уже 13, и сей-
час видно, как они работают: детей-сирот 
в интернатах становится меньше. Конеч-
но, и там сегодня делается очень многое 
для создания семейной атмосферы. Но 
мы же прекрасно понимаем, что настоя-
щую семью никто и ничто не заменит,  и 
подобие семьи семьей, в полном смыс-
ле этого слова, не станет...

Закономерен вопрос: а смогли ли но-
воиспеченные мамы и папы заменить ре-
бятишкам таких важных для их жизни лю-
дей как родители, восполнить дефицит 
любви, ласки, внимания, с которым сиро-
ты столкнулись в раннем детстве?

В нашем районе 5 приёмных семей, 
четыре из них сопровождаются нашей 
службой. Неоднократно на страницах 
«Сельской нови» я рассказывала об уди-
вительных людях, наших земляках, су-
мевших сделать счастливыми ребяти-
шек, на долю которых выпали сиротские 
судьбы. Я всегда восхищалась велико-
душием и безграничной душевной ще-
дростью супругов Костенко, Ливенцевых, 
Громышовых, которые так давно воспи-
тывают приемных детей, что и сами уже 
перестали различать, кто из них кровные, 
кто приёмные. Я убедилась в исключи-
тельности этих людей и в их особенном 
отношении к жизни. Да, конечно, мы по-
нимаем, что материальная сторона во-
проса, когда принимается решение взять 
в свою семью детей из интерната, при-
сутствует. Но вы сами согласитесь, что 
в наше время взвалить только на себя 
ответственность за судьбы детей и отка-
заться от гарантированной помощи госу-
дарства было бы неразумным. Но никто 
не обогатился за сиротские деньги. Тем 
более что они никогда не окупят тех ду-
шевных затрат, на которые эти люди без-
оглядно готовы.

Не так давно у нас появилась еще одна 
приёмная семья. Раньше в ней под опе-
кой воспитывался мальчик, которого в 

начале нынешнего года супруги Асратян-
Дсарафян усыновили. Спустя несколь-
ко месяцев, закончив курсы приёмных 
родителей в нашей службе, они взяли в 
семью еще троих обездоленных ребяти-
шек. Сегодня Сурен Шамирович и Наи-
ра Седраковна делают все возможное, 
чтобы дети им поверили и почувствова-
ли себя родными. Конечно, это очень не-
просто. Если когда-нибудь вы пробовали 
прививать дерево, то не могли не заме-
тить, насколько болезненный и сложный 
этот процесс. Адаптация в семье – дело 
еще более ответственное и требующее 
терпения, стойкости, выдержки и, глав-
ное, – убежденности в правильности сво-
его решения и понимания, что назад пути 
нет. Наблюдая за семьей, в которой ар-

мянские родители щедро делятся теп-
лом своей души с русскими детьми, не-
вольно снова и снова возвращаюсь мыс-
лями к украинской трагедии. С каждым 
днем растет число беженцев и жертв сре-
ди мирного населения. Армяне воспиты-
вают русских ребятишек, даря им кров 
и любовь, а на Украине лишают украин-
ских детей и того, и другого.

Кроме приемных, службой сопрово-
ждается еще 16 семей, взявших ребя-
тишек под опеку. Для детей, опекунов 
и приёмных родителей мы организуем 
праздники, чаепития, экскурсии, а также 
проводим коррекционную работу с деть-
ми, оказываем психологическую под-
держку и логопедическую помощь. Ска-
жу два слова о нашей школе приёмных 

родителей. За год мы обучили 13 чело-
век, получивших право принять в семью 
детей, оказавшихся в трудной жизнен-
ной ситуации. Пока из тринадцати толь-
ко трое этим правом воспользовались. 

Я понимаю, почему дело обстоит так. 
Совершая такой ответственный шаг, 
нельзя торопиться, лучше все взвесить 
много раз, чтобы принять единственно 
верное решение, и мы очень надеемся, 
что в конце концов наши кандидаты об-
ретут родительское счастье и примут де-
тей в семью. Мы бы очень хотели при-
влечь внимание всех, кто способен по-
следовать примеру наших приёмных се-
мей, и были бы очень рады научить их 
делать счастливыми обездоленных ре-
бятишек.

Сельская новь   19 августа 2014 года

6 ДЕТСТВО

 Счастливое семейство.

В Богучарском районе 
уже пять приёмных семей
Совсем недавно супруги Асратян-Дсарафян взяли на воспитание  троих обездоленных ребятишек

С 1 сентября на базе Богучарского 
детского сада комбинированного вида 
бесплатно начнет работать лекотека.

– Сейчас мы набираем группу крат-
ковременного пребывания мальчиков и 
девочек в возрасте от 2 месяцев до 8-9 
лет, которые не могут посещать обычный 
детский сад из-за проблем в развитии, 
таких, например, как нарушения речи, 
моторики, двигательного, слухового или 
зрительного аппаратов, чтобы занимать-
ся с ними по особой, новой программе, 
– рассказывает заведующая детским са-
дом «Родничок» Надежда Аусева. – Ра-
ботать с детьми будут логопед, педагог-
психолог, преподаватели физкультуры и 
музыки, воспитатели. 

Занятия будут проходить в игровой 
форме по 2 часа один раз в неделю в при-
сутствии родителей. Кабинеты лекотеки 
оснастят специальным оборудованием. 

– Если ребенок совсем маленький, но 
имеет проблемы с двигательным аппара-
том, возможно, ему будут делать здесь 
массажи, – поясняет заместитель заве-
дующей по учебно-воспитательной ра-
боте Марина Шекель. – Для более стар-
ших детей по необходимости разработа-
ют упражнения, направленные на  трени-
ровку памяти, внимания, развитие мото-
рики, сенсорики и так далее. 

Лекотеки откроются на базе многих 
детских садов Воронежской области по 
приказу департамента образования и мо-
лодежной политики. Одна из основных 
целей этой новой формы дошкольного 
образования – уравнять в правах всех 
детей, сделать дошкольное образование 
доступным. 

С интересующими вопросами об-
ращайтесь по адресу: г. Богучар, ул. 
Дзержинского, 40. Телефон 2-16-41.

Дети с ограниченными возможностями смогут 
получить дошкольное образование в «Родничке»

 Начало лекотеки положено.

С ребятами будут заниматься логопед, педагог-психолог, 
преподаватели физкультуры и музыки
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Реклама

РЕКЛАМА

Поездки на море. Тел. 2-22-55, 8-9204682225.

СХА «Луговое» продает мед по цене 100 руб. за 
1 кг. Тел. 4-02-48.
Цена действительна на момент публикации.

Пр. (аренда) бильярд. в Богучаре. Тел. 8-9204537009.

Доставка: камень песчаник, щебень, песок. Вывоз 
мусора. Тел. 8-9036569536.

Прод. пеноблок, доска обрезная северная, шифер 
7-волновой, кирпич, профлист оцинкованный и цвет-
ной для заборов и крыш. Тел. 8-9204648432.

Доставка камня, щебня, песка. Вывоз мусора. До-
ставка леса. Тел. 8-9050522177

Закупаем говядину. Тел. 8-9202274740.
Закупаем  мясо (говядину), коров. 
Тел. 8-9204020107.

Бурение скважин. Тел. 8-9515655204.
Бурение скважин. Тел. 8-9204090282

Школьная одежда, детская обувь. М-н «ШАРМ» 
г. Богучар (пищекомбинат). Рассрочка. Кредит (ОАО 
«Альфа Банк» лиц. №1326 от 05.03.2013 г.

КУРЫ-НЕСУШКИ. Бесплатная доставка по району. 
Тел. 8-9612812344.

Прод. телки (3 мес.). Тел. 8-9202270230.

Пшеница, овес. Доставка. Тел. 8-9521052476.

Требуется водитель категории «В». Тел. 8-9050539669.

Прод. нежилой дом по ул. Дзержинского, 48. Находится 
между 2 магазинами. Недорого. Тел. 8-9204318060.

Требуются на работу повара, помощники повара, за-
правщики и операторы  АЗС.  Тел. 8-9204116157.

Прод. дом в Богучаре. (ул. Кирова,23). Тел. 8-9102442888.

Прод. 3-комн. кварт. в в/г (2 этаж). Тел. 8-9623279735.

Прод. а/м Фиат-Браво 1998 г.в., гараж в г. Богучаре, 
пер. Заводской, дом в с. Поповка (хоз. постр. газ, вода, 
уч-к 40 сот.). Тел. 8-9066714479.

Прод. 2-комн. кварт. в в/г. Тел. 8-9525422297, 
8-9518517044.

Прод. дом в с. Залиман (все удобства). Тел. 2-15-44.
Ищу работу по уходу за пожилыми людьми. Имеется 
мед.образование. Тел. 8-9204637629.

Треб. водитель на тягач (иномарку). Тел. 8-9050490294.

Филиалу ОАО «Газпром газораспределение 
Воронеж» в г. Богучаре на постоянную работу 
требуется слесарь по эксплуатации и ремонту 
газового оборудования.

Обращаться по адресу: г. Богучар, ул. Транс-
портная, 46. Тел. 2-41-31.

Охранному предприятию требуются охранники-кон-
тролеры для работы вахтовым методом в г. Москве и 
Московской обл. Вахта 20/10, 20/20, 30/30. Прожи-
вание на объекте бесплатно. Еженедельные выплаты 
авансов. З/п от 1000 руб. за смену. Тел. 8 (473) 261-
10-58, 8-9202289297.

Администрация Богучарского муниципального 
района Воронежской области уведомляет заинте-
ресованных лиц об имеющихся для предоставления в 
аренду сроком на 49 лет следующих  земельных участков 
из земель населенных пунктов для сельскохозяйствен-
ного использования:

- общей площадью 21 5019 кв. м с кадастровым 
номером 36:03:0500003:1, расположенный по адресу: 
Воронежская область, Богучарский район, с. Полтавка, 
ул. Мира, 36 «а»;

- общей площадью 6 0851 кв. м с кадастровым но-
мером 36:03:0500004:21, расположенный по адресу: 
Воронежская область, Богучарский район, с. Полтавка, 
ул. Мира, 36 «б»; 

- общей площадью 13 3948 кв. м с кадастровым 
номером 36:03:0500001:11, расположенный по адресу: 
Воронежская область, Богучарский район, с. Полтавка, 
ул. Мира, 36 «в».

Прием заявок осуществляется в течение 30 дней со 
дня выхода объявления по адресу: г. Богучар, ул. Кирова, 
1 (отдел по управлению муниципальным имуществом и 
земельным отношениям администрации Богучарского 
муниципального района).

Администрация Залиманского сельского поселения 
Богучарского муниципального района Воронежской  
области уведомляет заинтересованных лиц об имею-
щемся для продажи недвижимого муниципального иму-
щества, находящегося по адресу: Воронежская область, 
Богучарский район, ул. Павших партизан, д. 32, квартира 
№1, площадью 134,2 кв.м, квартира №3 площадью 130,9 
кв.м, квартира №5 площадью 188,8 кв.м.
Заинтересованных лиц просим обращаться по адресу: 
Воронежская область, Богучарский район, с. Залиман, 
ул. Малаховского, д.15. 

Цены действительны на момент публикации. Реклама

Спортивные костюмы  – 700-1500 руб.
Кожаные куртки – 1000-2000 руб.
Толстовки, ветровки –  500-1200 руб.
Халаты – 250 руб., кофты, блузки – 250-350 руб., ту-
ники – 250-350 руб., футболки, майки – 100-150 руб., 
женские и мужские брюки – 300-350 руб., джинсы муж-
ские и женские – 500-550 руб., бриджи, трико – 150-
250 руб., детские вещи по низким ценам.
Постельное бельё – 350 руб., полотенца, сумки, муж-
ская, женская и детская обувь – 350-550 руб.
Тюль – 250-300 руб.
Шторы – 250-500 руб.
100 разных мелочей.
 Низкие цены! Мы ждём Вас с 9.00 до 19.00 22 августа 

2014 г.  в РДК «Юбилейный».

Администрация Богучарского муниципального 
района сообщает, что  29 июля 2014 г. по адресу: г. Бо-
гучар, ул. Кирова, 1,  организатором торгов – отделом по 
управлению муниципальным имуществом и земельным 
отношениям  администрации муниципального района 
проведен открытый аукцион по продаже автомобиля  
ПАЗ 320530 2004 года выпуска, идентификационный 
номер (VIN) X1M32053040007076, модель, номер двига-
теля 523400 41023781, номер шасси отсутствует, номер 
кузова 40007076.

На аукцион было подано 2 заявки. Победителем тор-
гов признан участник под №2 ОАО «Богучарское АТП», 
предложивший наибольшую цену – 63315,00  руб.

Большая распродажа
осенне-летних товаров  (г. Бишкек)

широкий ассортимент:

Регистрационный номер торгов №9                 

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ТОРГОВ 
24 сентября  2014 г. в 8 час. 30 мин. в здании администрации муниципального района, находящегося по адресу: 

Воронежская область, г. Богучар, ул. Кирова, 1, состоится аукцион, открытый по форме подачи предложений о 
цене по продаже незастроенного земельного участка из земель населенных пунктов:

На вопрос отвечает зам. начальника межрайонного от-
дела №6 (Богучарский район) филиала Россреестра Люд-
мила Петрова:

– Необходимо отметить, что в настоящее время сведе-
ния о ранее учтенных объектах капитального строительства 
вносятся в государственный кадастр недвижимости.

Для  этого  вам как заинтересованному лицу нужно об-
ратиться в нашу организацию (г. Богучар, военный городок, 

д. 55) с заявлением, и  документом, устанавливающим или 
подтверждающим право на тот объект, который вы хотите 
поставить на кадастровый учет.

На основании направленного в филиал заявления уста-
новленной формы о постановке объекта на государствен-
ный кадастровый учет и технического плана либо копии 
разрешения на ввод объекта капитального строительства 
в эксплуатацию.

На основании документов, подтверждающих ранее осу-
ществленный государственный учет объекта капитального 
строительства или государственную регистрацию права 
собственности на него и представленных органами госу-
дарственной власти, органами местного самоуправления 
или органами по технической инвентаризации по запросам 
органа кадастрового учета.

«Как поставить на государственный кадастровый учет 
ранее учтенный объект капитального строительства?

Нина Тимошенко.»

Решение о продаже земельного участка принято по-
становлением администрации муниципального района от  
14.08.2014  №627 «О продаже по открытому аукциону 
незастроенного земельного участка, расположенного по 
адресу: Воронежская область, Богучарский район, село 
Белая Горка 1-я, ул. Новая, 7».

Администрация Богучарского муниципального района 
может принять решение об отказе в проведении торгов 
в срок до 09.09.2014 г.

Организатором торгов является отдел по управлению 
муниципальным имуществом и земельным отношениям 
администрации муниципального района (Воронежская 

область, г. Богучар, ул. Кирова, 1, тел. 2-23-69). 
Для участия в торгах претендент представляет орга-

низатору торгов:
заявку по форме на участие в торгах;
платежный документ с отметкой банка плательщика 

об оплате задатка; 
опись представленных документов в 2 экземплярах.
Физические лица дополнительно предъявляют до-

кумент, удостоверяющий личность. 
Юридические лица дополнительно предъявляют к 

заявке:
 нотариально удостоверенные копии учредительных 

документов и свидетельства о государственной реги-
страции юридического лица;

выписку из решения уполномоченного органа юри-
дического лица о совершении сделки, если это необ-
ходимо в соответствии с учредительными документами 
претендента.

В случае подачи заявки представителем претендента 
последним предъявляется надлежащим образом оформ-
ленная доверенность (содержащая полномочия по подаче 
заявки, участию в торгах, подписанию протокола торгов).

Задаток для участия в торгах перечисляется 
по следующим реквизитам: финансовый отдел ад-
министрации Богучарского муниципального рай-
она, р/с 40302810513230002016 в Центрально – 
Черноземном банке Сбербанка РФ г. Воронежа, 
кр. 30101810600000000681, ИНН 3603003254, БИК 
042007681,  КПП 360301001, ОКТМО 20605000.

Победителю торгов задаток засчитывается в счет 
оплаты приобретенного земельного участка, остальным 
участникам торгов возвращается в течение 3 банковских 
дней со дня подписания протокола о результатах торгов.

Заявки на участие в аукционе подаются претенден-
тами организатору торгов с 20.08.2014 г. с 8 ч. 00 мин. 
по 22.09.2014 г. до  14 ч. 00 мин. в рабочие дни с 8.00 
до 17.00, перерыв с 12.00 до 13.00. Форму заявки, про-
ект договора купли-продажи и иные документы можно 
получить у организатора торгов, на официальном сайте 
Правительства РФ www.torgi.gov.ru.    Определение 
участников торгов состоится  22.09.2014 года в 14 часов 
00 мин. по адресу организатора торгов.

Победителем в аукционе будет являться лицо, пред-
ложившее наибольшую цену. Заключение договора куп-
ли-продажи и оплата приобретенного земельного участка 
производится не позднее 5 дней со дня подписания про-
токола о результатах торгов. Осмотр земельного участка 
будет проводиться 05.09.2014 г., 12.09.2014 г.  в 10.00.

Уважаемые богучарцы!

21 августа 2014 года в Богучарском 
досуговом центре (военный горо-
док, бывший ГДО) состоится встре-
ча руководителей районной адми-
нистрации  с населением военного 
городка.
С 14.00 до 15.00 – прием граждан.
С 15.00 – отчет руководителей.

В МФЦ требуется системный админи-
стратор. Тел. 3-92-11.

Спрашивали?  Отвечаем
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Уважаемые богучарцы!
Редакция «Сельской нови» 
доводит до вашего сведе-
ния, что при подаче объ-
явлений частного характера 
вы ОБЯЗАТЕЛЬНО должны 
предъявлять  паспорт.   

Р
е
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а
м

а

Прогноз погоды

Прогноз погоды взят с сайта http://pogoda.yandex.ru

Реклама

Почти каждый день летом в гости к се-
мье Беспаловых приходят толпы ре-
бятишек, чтобы полюбоваться насто-
ящей сказкой, которую супруги Нина 
Дмитриевна и Александр Михайлович 
сделали своими руками. Весь двор, на-
чиная от ворот, у них украшен издели-
ями из пластиковых бутылок.

– Кто-то скажет, мол просто нечем 
себя занять, а для меня это сродни ме-
дитации, – говорит хозяйка подворья. – А 
делать успеваем многое – и придомовую 
территорию украсить, и за хозяйством 
присмотреть, и огород обиходить. Было 
бы желание, а время всегда найдется. 

Проработавшая всю жизнь в колхозе 
зоотехником, Нина Дмитриевна начала 
мастерить необычные поделки около че-
тырех лет назад. Первыми были ланды-
ши и поросята из разнокалиберных пла-
стиковых бутылок, затем постепенно ста-
ли появляться крупные звери: лисицы, 
медведь, ослик. 

– Одного ослика из покрышек сделал 
мой супруг Александр Михайлович, а вто-
рого, что поменьше, – я из все тех же 
бутылок, получился такой милый. Я от 
него в восторге, – говорит дьяченковская 
мастерица. – А еще мне очень нравится 
негритянка, обосновавшаяся возле са-
модельного прудика. Она с серьгами и 
в задорной юбке, я зову ее Либерж, как 
одну из героинь реалити-шоу «Дом 2». 

Больше всего времени, по словам 
Нины Дмитриевны, у нее заняло изго-
товление двух коров.

– Туловище у них сделано из больших 
бутылок, ноги – из проволоки, – расска-

зывает она. – Каркас обматывала газе-
тами, чтобы придать животным нужную 
форму, и, конечно же, красила. 

Сколько бутылок ушло за эти годы на 
изделия, хозяйка сказать не может, ведь 
только на одну пальму высотой чуть боль-
ше метра их потребовалось более ста. 
Зная об увлечении Нины Беспаловой, 
знакомые ей постоянно приносят пла-
стиковый материал для работы. 

– Идеи для своих поделок я беру у лю-
дей, которые тоже занимаются этим, что-
то вычитываю в журналах и газетах, – от-
мечает Нина Дмитриевна.

Более сложные конструкции, такие, 
например, как железный паук на паути-
не, расположившийся на одном из метал-
лических столбов во дворе, делает муж 
Нины Беспаловой. Вот так все лето не-
обычные игрушки радуют и самих хозяев, 
и многочисленных гостей, приходящих 
специально полюбоваться этой красо-
той. А на зиму супруги убирают поделки 
в сараи, чтобы сохранить их первоздан-
ный вид. 

– Как только управимся с огородами, 
я снова сяду за любимое дело, – делится 
планами на будущее Нина Дмитриевна. 
– Я хочу сделать огромную пальму бо-
лее чем из 300 бутылок, гусеницу, сову, 
а еще попробовать смастерить одуванчи-
ки из коктейльных трубочек, видела, что 
они необычайно красивые получаются. 
Муж же обещает соорудить мельницу и 
избушку на курьих ножках, бабу Ягу для 
нее мы уже купили. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА.

Нина Беспалова смастерила коров, ослика, гигантский одуванчик и даже улей с пчелами

Жительница Дьяченково украсила свой двор 
поделками из пластиковых бутылок

 Сплошная экзотика.

 Сладкая парочка. Воздушное «свидание».

Дорогие читатели! Продолжается досрочная подписка 
на газету «Сельская новь» на 1 полугодие 2015 года. В 
течение месяца вы можете выписать любимую «район-
ку» по самой низкой в эту подписную кампанию цене – 
за 396 рублей 51 копейку.

 Льготы по подписке через почту предоставляются 
только при оформлении подписки на шесть месяцев.

Спешите выписать сейчас – в сентябре будет до-
роже.

Если вы не хотите переплачивать за услуги почты, то 
можете выписать газету на 1 полугодие 2015 года в редакции по еще более низ-
кой цене:

– 270 руб. – если вы будете сами забирать газету в редакции;
– 288 руб. – если забирать газету в пункте выдачи;
– 186 руб. – если получать PDF- версию газеты на электронную почту.
Цены на альтернативные виды подписки в августе мы сохранили на уровне теку-

щего полугодия! Но есть условие – подписку оформлять на полгода.  Реклама

ПОДПИШИСЬ НА РАЙОНКУ ПО ЛЬГОТНОЙ ЦЕНЕ!

УВАЖАЕМЫЕ ПОКУПАТЕЛИ!

22 августа с 9.40 до 9.50 на рынке состоится продажа 

кур-молодок. Просьба не опаздывать!  Реклама


